
ГОРОД ЗАПАДНЫЙ ГОЛЛИВУД 
СОВЕТ РУССКОЯЗЫЧНОЙ ОБЩИНЫ 
ПРОТОКОЛ  ЗАСЕДАНИЯ  
ВТОРНИК, 19 ИЮЛЯ 2022 ГОДА  

 
ЗАСЕДАНИЕ БЫЛО ПРОВЕДЕНО В ВИРТУАЛЬНОМ ФОРМАТЕ 

 
1. НАЧАЛО ЗАСЕДАНИЯ –  Председатель совета Майский объявил заседание 
открытым в 7:07 вечера. 
 
2. ПОЛОЖЕНИЕ О ПРИЗНАНИИ ЗЕМЕЛЬНЫХ ПРАВ КОРЕННОГО НАРОДА 

 
3. КЛЯТВА ВЕРНОСТИ – Председатель совета Майский читал клятву верности. 
 
4. ПЕРЕКЛИЧКА – Члены Совета присутствовали:  Александр Толосенко, Раиса 
Агуф, Любовь Левитан, Евгений Майский, Диана Вольман, Валентина Матиджи.  
Екатерина Кутепова,  Габриелла Гершфелд  отсутствовали  
Также присутствовали: координатор работы совета – Татьяна Родзинек. 
 
5. ОДОБРЕНИЕ ПОВЕСТКИ ДНЯ 
Любовь Левитан внесла предложение одобрить повестку дня заседания совета во 
вторник 19 июля 2022 года, Алекс Толосенко предложил поддержать 
предложение. Предложение было одобрено общим голосованием. 
 
6. ОДОБРЕНИЕ ПРОТОКОЛА ПРЕДЫДУЩЕГО ЗАСЕДАНИЯ: Любовь Левитан 
внесла предложение одобрить протокол заседания от 21 июня 2022 года, Раиса 
Агуф предложила поддержать предложение. Предложение было одобрено общим 
голосованием 
 
7. КОММЕНТАРИИ ОБЩЕСТВЕННОСТИ 
Комментариев не было. 
 
8. КОММЕНТАРИИ ЧЛЕНОВ СОВЕТА 
Комментариев не было. 
 
9. НЕЗАВЕРШЕННЫЙ ПРОЕКТ 
 

9.А. ПРЕДСТОЯЩИЕ КУЛЬТУРНЫЕ МЕРОПРИЯТИЯ И ПРОЕКТЫ. 

Тема: Члены совета получат устную информацию о предстоящих 

мероприятиях      

• МУЗЫКА СКВОЗЬ КИНОКАМЕРУ, совет русскоязычной общины 
заслушает информацию, предоставленную Филом Пофэмом и Сарой 
Робинсон 

Решение: заслушали, обсудили и одобрили проект. 



9.В. НАЦИОНАЛЬНЫЙ ВЕЧЕР БЕЗОПАСНОСТИ 

Тема: Члены совета продолжили обсуждение проекта и возможных 

вариантов проведения мероприятия, которое состоится во вторник, 2 

августа 2022 года.  

Решение: Члены совета обсудили расписание мероприятия и программу. 

Члены совета: Левитан, Агуф, Вольман будут на месте проведения 

мероприятия в 5 часов вечера и обеспечат желаемую расстановку столов и 

стульев. Член совета Толосенко повесит флаги и привезет воду. 

Столы и стулья будут предоставлены городом, а также подарки, салфетки и 

тарелки. Председатель совета Майский предложил пригласить бизнесы. 

Совет примет окончательное решение на следующем заседании.  

9.С. ИНФОРМАЦИЯ О ПОСЕЩЕНИИ ДРУГИХ СОВЕТОВ И КОМИССИЙ 

Тема: Члены совета заслушают отчеты представителей, посетивших 

заседания других советов и комиссий. 

Решение: Отчетов не было 
 

10.  НОВЫЙ ПРОЕКТ 
 
 10.А. ВЫБОРЫ 

Тема: Члены совета выберут председателя и заместителя председателя 
совета. 
Решение: Диана Вольман была избрана председателем совета, Алекс 
Толосенко – заместителем председателя. 
 
10.В. ОБСУЖДЕНИЕ ВОПРОСА ОБ ИЗМЕНЕНИИ КОНЦЕПЦИИ  МЕСЯЦА 

РУССКОЙ КУЛЬТУРЫ И ИСКУССТВА  

           Тема: Члены совета обсудят концепцию серии мероприятий в рамках     

           месяца Русской Культуры и Искусства 

Решение: Члены совета обсудили вопрос об изменении названия и 

концепции месяца Русской Культуры и Искусства.Член совета Майский внес 

предложение переименовать мероприятия и назвать Месяцем культуры  и 

искусства Западного Голливуда. Член совета Агуф предложила поддержать 

предложение . Предложение было принято голосованием 5 членов совета 

проголосовали за и 1 против изменения названия. 

 

10.С. ИНФОРМИРОВАНИЕ ЖИТЕЛЕЙ И РЕКЛАМИРОВАНИЕ РАЗЛИЧНЫХ 

ГОРОДСКИХ ПРОГРАММ  

Тема: Члены совета обсудили роль русскоязычной общины в развитии 

города и пути информирования и рекламирования различных городских 

программ 



 Решение: Член совета Майский внес предложение о возобновлении 

публикации брошюры с телефонами разных служб города для обеспечения 

возможности людям, не изпользующим интернет и другие социальные сети, 

полчать информацию.  Раиса Агуф предложила поддержать предложение, 

которое было принято единогласно. 

 
11. СООБЩЕНИЯ СОТРУДНИКОВ  
Сотрудник города проинформировал совет о приглашении нового режиссёра для 
месяца русскойкультуры  и искусства. 

 
12. КОММЕНТАРИИ ОБЩЕСТВЕННОСТИ  
Комментариев не было. 
 
13. КОММЕНТАРИИ ЧЛЕНОВ СОВЕТА РУССКОЯЗЫЧНОЙ ОБЩИНЫ 
Диана Вольман поблагодарила Евгения Майского за работу в течение последнего 
года. Диана также попросила пригласить представителей организации Unity in 
Diversity Arts Foundation на следующее заседание. 
 
14. ЗАВЕРШЕНИЕ Заседание было завершено в 9:09 вечера. Следующее 
регулярное заседание состоится в виртуальном формате в регулярно 
назначенное время  в 7 часов вечера, во вторник, 16 августа  2022 года. 

 
ОДОБРЕНО РЕШЕНИЕМ СОВЕТА РУССКОЯЗЫЧНОЙ ОБЩИНЫ ВО ВТОРНИК 16 
АВГУСТА 2022 ГОДА. 
 
 
 
            
      ПРЕДСЕДАТЕЛЬ 

ПОДТВЕРЖДАЮ: 
 
 

      
СОТРУДНИК ГОРОДА 


